

Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung di Desa Caringin Laksanakan Giat Anjangsana Demi Keamanan dan Ketertiban Warga

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIAMUDA.OR.ID

Jun 11, 2024 - 13:54



Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung di Desa Caringin Laksanakan Giat Anjangsana Demi Keamanan dan Ketertiban Warga

Bhabinkamtibmas Desa Caringin, AIPDA Dadang Suhendar S.Pd, menggelar kegiatan Anjangsana/DDS (Door to Door System) di Kampung Cikadu, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang

berlangsung dari pukul 09.00 WIB hingga selesai ini bertujuan untuk menjalin kedekatan dengan warga serta memberikan sosialisasi penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, AIPDA Dadang Suhendar menyampaikan beberapa himbauan kepada warga. Pertama, ia mengajak warga untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) di wilayah Desa Caringin dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling. Hal ini penting untuk mencegah dan mengurangi potensi tindak kejahatan di lingkungan sekitar.

Selain itu, AIPDA Dadang juga mengingatkan warga untuk menjaga kebersihan lingkungan dan meningkatkan kewaspadaan terhadap bencana alam. Musim penghujan yang tidak menentu memerlukan perhatian ekstra agar tidak terjadi hal-hal yang tidak diinginkan.

Ia juga menekankan pentingnya waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Warga diimbau untuk selalu memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda demi keamanan.

Tidak kalah penting, AIPDA Dadang mengingatkan warga untuk tidak mudah terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoaks, terutama terkait Pemilu tahun 2024. Hal ini penting untuk menjaga kondusivitas dan keutuhan masyarakat dalam menghadapi tahun politik.

Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina SE, menyampaikan apresiasinya atas kegiatan yang dilakukan oleh AIPDA Dadang Suhendar. "Kegiatan seperti ini sangat bermanfaat dalam menjaga hubungan baik antara aparat kepolisian dan masyarakat. Diharapkan, dengan adanya giat Anjangsana ini, warga semakin sadar akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan," ujarnya.

Selama kegiatan berlangsung, situasi dilaporkan aman, lancar, dan kondusif. Warga Desa Caringin pun merasa terbantu dan lebih waspada setelah menerima berbagai himbauan dari Bhabinkamtibmas.